

四川医学

SICHUAN YIXUE

月刊 1980年5月创刊 第32卷 第1期 2011年1月15日出版

主管单位
四川省卫生厅

主办单位
四川省医学会

主编
卓凯星

编辑部副主任

常务编委
邓晓明

责任编辑
李明富 王刚
陈明清

编辑出版者
《四川医学》编辑部
成都市上汪家拐街39号
邮编 610041
电话 (028)86133009
E-mail scyxbjb@163.com

发 行 者
总发行 成都市邮政局
订 购 全国各地邮局
邮发代号 62-103
定 价 每月6.00元
全年72.00元
发行范围 公开

国外总发行
中国国际图书贸易总公司
(北京399信箱 100044)
代 号 BM6225

印刷单位
四川新华彩色印务有限公司

广告经营许可证
5101034000063

ISSN 1004-0501
CN 51-1144/R

目 次

基金论文

- 血液对涂层血管支架作用的基础理论研究 金健, 黄楠, 雷跃昌等(1)
- 羧甲司坦联合低剂量沙美特罗/氟替卡松治疗稳定期中重度慢性阻塞性肺疾病多中心临床研究
徐治波, 唐永江, 邱婷等(4)
- IKCal 蛋白产物在人宫颈鳞状上皮细胞癌组织及正常宫颈组织中表达差异分析
林海燕, 毛照光, 黄桂英等(7)
- 无缝隙、多学科协同救治提高成批烧伤治疗水平 钟宇, 岑璞, 张兵等(9)
- 输精管结扎术对附睾、睾丸及前列腺大小远期影响的超声观察 张庭澍, 罗蓬, 李建阳等(12)

基础与实验研究

- 类固醇受体辅活化子-1 和核受体辅阻遏子在前列腺不同生长方式表达变化
甘道举, 陈善勤, 赖建平等(14)
- PTEN, CyclinD1 在皮肤鳞状细胞癌中的表达和意义 李灵, 杨红, 李科等(16)
- 肺移植术中参附注射液保护作用的实验研究 萧江涛, 刘伦旭, 任富强等(18)
- 依达拉奉对鼠氧自由基心肌损害和人病毒性心肌炎的治疗研究 吴屹, 戴闯, 刘静等(21)
- 大鼠脑出血蛋白激酶C与细胞凋亡关系的实验研究 张德纲, 葛建华, 李小刚(23)
- 神经干细胞不同移植途径治疗脊髓损伤的比较研究 叶茂, 宁志丰, 刘艳西等(27)

临床研究与经验

- 后腹腔镜输尿管上段切开取石术 王东, 刘竞, 邱明星(30)
- 放射性¹²⁵I 粒子治疗肺恶性肿瘤疗效分析 姜科, 李卫(32)
- 293例抗菌药物不良反应相关因素分析 王槐蒂, 龙恩武, 童荣生(35)
- 瑞芬太尼复合丙泊酚在小儿胃镜检查中的应用 徐莉, 王健(38)
- 重组组织纤溶酶原激活剂在急性脑梗死溶栓治疗中的应用 张海涛, 张仲, 高励等(41)
- 多发性骨髓瘤血清胱抑素C水平与肿瘤负荷关系的临床研究 肖蓉(43)
- 重组人血小板生成素治疗化疗后血小板减少的临床观察 王理扬, 蒙荣钦, 谢华(45)
- 谷氨酰胺强化肠内营养对接受呼吸机治疗的COPD患者营养状况及呼吸功能的影响
吴晓娜, 滕洪, 崔越(47)
- 外科急诊手术患者病种分析 蒋忠宁(49)
- 心血管手术后胸骨裂开的诊断、治疗与预防 郭向东, 洪澜, 谭程等(51)
- 吉西他滨与奥沙利铂联合治疗对晚期非小细胞肺癌无进展生存期的影响
申泓, 白顺滢, 肖思洁(53)
- 复合超滤对小儿先心病术后心功能的影响 杨小云, 徐贵森, 李晋等(55)
- 吸入糖皮质激素治疗稳定期COPD疗效观察 邓锐(58)
- 预吸氧提高无痛肠镜检查安全性的研究 屈惠(60)
- 剖宫产新生儿适宜体位临床研究 张立君, 刘晓薇, 曾丽等(62)
- 支撑喉镜下低温等离子射频治疗舌根囊肿 戴林桐, 卿丽华(64)
- 介入栓塞术治疗21例咯血的临床分析 苏先旭, 范海伟, 张丽等(65)
- 经尿道局部电切术加大剂量丝裂霉素膀胱灌注治疗腺性膀胱炎疗效观察(附30例报告)
彭启伦, 张洪敏, 夏川等(67)

本刊刊出文章不代表本刊编委会和编辑部观点

胫后动脉穿支皮瓣修复下肢软组织缺损	刘绍江,钟凤林,兰玉平等(69)
鼻内镜下重塑鼻腔结构治疗鼻腔粘膜接触点头痛的临床观察	王国军,白 莎(71)
普理灵连续肝门空肠吻合术治疗晚期肝门部胆管癌	袁晟光,农卡特,刘 杰等(73)
藻酸钙纤维联合普米克令舒在鼻内镜术后填塞效果的临床观察	李昕蓉,奚益平,黄常明(75)
9 例眼内出血性疾病误诊为脉络膜黑色素瘤的原因分析	周卫亚,何为民,罗清礼(78)
锁定钢板治疗肱骨近端骨折临床分析	张 军(80)
功能矫治器治疗 Angle II 类错颌畸形	陈安勇,黄 宁,米方林(82)
肱骨外科颈骨折的手术治疗	杨晓茂,胡盛琳,马胜东(83)
2 型糖尿病患者心率变异性与肾小球滤过率关系的探讨	赵万燕,侯朝铭(85)
思密达保留灌肠联合食用小米胡萝卜泥治疗婴幼儿急性腹泻病 80 例临床观察	李吉红,李 健,彭碧玉(87)
盐酸丁卡因胶浆在 ICU 患者导尿术中的应用体会	罗先海,陈 万,苟锡军(89)
腹膜后腹腔肾囊肿去顶术 72 例临床分析	孙爱斌,刘运洪,李远勇等(91)
血栓通联合丁咯地尔治疗糖尿病足疗效观察	杨祖蓉(93)
小儿喉罩在四肢矫形手术中的应用	胡友智,胡 帅(94)
冠脉流量仪对冠脉搭桥术中罂粟碱使用前后“骨骼化”乳内动脉流量的评价及意义	吴雪霖,倪永丰(96)
1109 例新生儿听力筛查结果分析	王 禾,张 莉,罗小珊(98)
胃肠间质瘤 73 例临床诊治回顾性分析	李 敏,邹 媛,蒋朝阳(100)
泪道造影对婴幼儿再次泪道探通的指导作用	陈 娟,陈志钧,周 青(102)
盐酸美金刚对阿尔茨海默病精神行为症状的疗效评价	蔡清艳,向 云(104)
非一次性胃肠闭合器+OB 胶治疗 COPD 合并气胸(附 25 例分析)	沈建斌(105)
鲑鱼降钙素治疗维持性血液透析并发肾性骨病的临床观察	廖常彬,郝成罗,周晓燕(106)
四肢骨折外固定支架术后并发症分析	刘 刚,杨俊刚,范 勇等(108)
可弃式起搏电极在体外起搏、复律、除颤中的临床应用	秦淑琴(109)
慢性阻塞性肺疾病并发低渗性脑病临床分析	杜 玲,陈 果(110)
阿奇霉素联合前列腺栓治疗慢性前列腺炎疗效观察	曹洪飞(111)
糖尿病伴上消化道疾病的电子胃镜特点	元帮凤,杨 丽(113)

检验医学

脑梗死患者血清同型半胱氨酸的增龄性变化	何素稳,侯艺威,李春华等(114)
冠心病患者血清尿酸和 C 反应蛋白联合检测的临床意义探讨	李树信(116)

影像医学

双源 CT 三维血管成像(3D-CTA)在主动脉夹层诊断中的应用价值	白 林,蒲 红,彭泽华等(118)
超声对剖宫产术后子宫瘢痕妊娠的诊断价值	邓立强,蒋幼华(121)
磁共振弥散加权成像及 ADC 在肾功能评价中的应用	吴姝焯,樊均明(123)
二维及彩色多普勒超声诊断急性阑尾炎的临床价值	邓丽君(125)
肠梗阻原因的多层螺旋 CT 诊断价值	彭 涛,谢晓红,陈云涛(127)
膝关节炎化脓性关节炎及结核性关节炎的 MRI 诊断及鉴别诊断	付 兵,王亚莉,彭竹琴等(129)

调查分析

肿瘤医院粘质沙雷菌所致院内下呼吸道感染情况分析	王久惠,叶 波,贾 红等(131)
自贡市急救中心院前急救运输事故 1050 例流行病学调查	曹灵红,徐 平,江从兵(133)

医学进展

川崎病临床表现及实验室研究进展	刘晓莉(136)
-----------------------	----------

短篇报道与个案

罗哌卡因急性中毒反应 1 例	罗华智(3)
胎儿多发性畸形 1 例	孙才明,刘 琴(29)
巨大肾积水伴肾功能不全 1 例	卿 成(135)
超声诊断双胆囊 1 例	马宁帅,刘 健,王丽娟(138)
脑电图与脑磁图联合定位下多种术式联合处理 Lennox-Gastaut 综合征 1 例	李明荣,吴 南,兰 川等(139)
经冠状动脉自体骨髓干细胞移植治疗急性心肌梗死	蒋小晶,陈新云,闫亚非等(140)
超声诊断左冠状动脉-肺动脉瘘 1 例	郑 南(141)

临床护理

维持性血液透析患者心理特征分析及护理	张学军,叶 春(142)
--------------------------	--------------

MAIN CONTENTS

- Research on basic theorem of the reaction of blood on the blood stent. JIN Jian, HUANG Nan, LEI Yue-chang, et al. (1)
- Effect of carbocisteine and salmeterol and low dose fluticasone propionate on acute exacerbation of chronic obstructive pulmonary disease. XU Zhi-bo, TANG Yong-jiang, QIU Ting, et al. (4)
- The expression of intermediate-conductance-Ca²⁺-activated K⁺ channels' protein in the tissues of cervical cancer. LIN Hai-rui, MAO Xi-guang, HUANG Gui-ying, et al. (7)
- Seamless and multi-disciplinary collaboration to improve treatment of burn patients in burn treatment level. ZHONG Yu, CEN Ying, ZHANG Bing, et al. (9)
- An ultrasonographic study of the long-term effect of vasectomy on the sizes of epididymis, testis and prostate. ZHANG Ting-shu, LUO Peng, LI Jian-yang et al. (12)
- Expression of steroid receptor coactivator-1 (SRC-1) and nuclear receptor corepressor (MCoR) in different growing pattern of prostatic tissues. GAN Dao-ju, CHEN Shan-qin, LAI Jian-ping, et al. (14)
- The expression and significances of PTEN, CyclinD1 in cutaneous squamous carcinoma. LI Ling, YANG Hong, LI Ke, et al. (16)
- The protective action of Shenfu injection in lung trasplantation. PU Jiang-tao, LIU Lun-xu, REN Fu-qiang, et al. (18)
- Research of edaravon's treatment to the rat myocardial cell injured by oxygen free radicals and human being viral myocarditis. WU Yi, DAI Min, LIU Jing, et al. (21)
- The experimental study about protein kinase C and apoptotic cell in rats after cerebral hemorrhage. ZHANG De-chou, GE Jian-hua, LI Xiao-gang (23)
- Comparison of different ways of transplantation of neural stem cells in spinal cord injury. YE Mao, NING Zhi-feng, LIU Yan-xi, et al. (27)
- Retroperitoneal laparoscopic ureterolithotomy for proximal ureter stone. WANG Dong, LIU Jing, QIU Ming-xing (30)
- Efficacy analysis of interstitial implantation of ¹²⁵I seeds for lung cancer. JIANG Ke, LI Wei (32)
- Analysis on the relevant factors of 293 cases on adverse reactions induced by antibacterial agents. WANG Huai-fu, LONG En-wu, TONG Rong-sheng (35)
- Propofol and remifentanil for deep sedation in children undergoing gastroscopy. XU Li, WANG Jian (38)
- Thrombolytic therapy in acute cerebral infarction with recombinant tissue plasminogen activator. ZHANG Hai-tao, ZHANG Zhong, GAO Li, et al. (41)
- Association of serum cystatin C with tumor load in patients of multiple myeloma. XIAO Rong (43)
- Clinical observation on recombinant human thrombopoietin for treatment of chemotherapy-induced thrombocytopenia. WANG Li-yang, MENG Rong-qin, XIE Hua (45)
- The impact of glutamine ennoblement enteral nutritional on nutritional status, respiratory function of COPD patients undergoing ventilator therapy. WU Xiao-na, TENG Hong, CUI Yue (47)
- The disease spectrum analysis of patients operated in our emergency surgery in the last three years. JIANG Zhong-ning (49)
- Diagnosis treatment and prevention of sternal dehiscence after cardiovascular surgery. GUO Xiang-dong, HONG Lan, TAN Cheng, et al. (51)
- Effect on the progress-free survival of patients with advanced non-small cell lung cancer treated with gemcitabine and oxaliplatin. SHEN Hong, BAI Shun-yan, XIAO Si-jie (53)
- The effect of compound ultrafiltration on postoperative cardiac function of infants with congenital heart diseases. YANG Xiao-yun, XU Gui-sen, LI Jin, et al. (55)
- The Therapeutic effects of inhaling glucocorticoid in patients with stable COPD. DENG Rui (58)
- To probe the feasibility of security in pre-oxygenatio of painless colonoscopy. QU Hui (60)
- Investigation of newborn's proper posture after partus caesareus. ZHANG Li-jun, LIU Xiao-wei, ZENG Li, et al. (62)
- Radiofrequency ablation in the tongue base cyst resection with laryngoscope. DAI Lin-tong, QING Li-hua (64)
- The clinical analysis of international embolotherapy for 21 patients with haemoptysis. SU Xian-xu, FAN Hai-wei, ZHANG Li, et al. (65)
- Treatment of cystitis glandularis by Transurethral resection plus local low-dose mitomycin intravesical therapy. PENG Qi-lun, ZHANG Hong-min, XIA Chuan, et al. (67)
- Repair of the soft tissue defect in the lower extremities by posterior tibial artery flap. LIU Shao-jiang, ZHONG Feng-lin, LAN Yu-ping, et al. (69)
- Reconstruction of nasal endoscopic treatment of nasal mucosal contact point structure of the clinical observation of headache. WANG Guo-jun, BAI Sha (71)
- The treatment of advanced hilar cholangiocarcinoma with portojejunal anastomosis by continuous suture with prolene. YUAN Sheng-guang, NONG Ka-te, LIU Jie, et al. (73)
- Effect of sorbaglon combined with pulmicort respule on rehabilitation after functional endoscopic sinus surgery. LI Xin-rong, XI Yi-ping, HUANG Chang-ming (75)
- To analyse the reasons of misdiagnosing intraocular hemorrhage as melanoma in 9 cases. ZHOU Wei-ya, HE Wei-min, LUO Qing-li (78)
- The clinical experience analysis of applying locked steel plates to treat humerus-end fracture. ZHANG Jun (80)
- The functional appliance therapy of the Angle class II malocclusion deformity. CHEN An-yong, HUANG Ning, MI Fang-lin (82)
- Operative Treatment of surgical neck of humerus fractures. YANG Xiao-mao, HU Sheng-lin, MA Sheng-dong (83)
- CThe relationship of heart rate variability and glomeruar filtration rate in type 2 diabetic subjects. ZHAO Wan-yan, HOU Chao-ming (85)

Responsible Institution: Sichuan Provincial Health Bureau

Sponsor: Sichuan Medical Association

Chief Editor: ZHUO Kai-xing

Managing Director: DENG Xiao-ming

ISSN 1004-0501
CN 51-1144/R

Edited and Published by: Editorial Board of Sichuan Medical

Journal (NO. 39 Shangwangjiaguaijie, Chengdu 610041, China)

Overseas Distributor: China International Book Trading

Corporation (P. O. Box 399, Beijing, China) Code No. BM6225

Printed by: Sichuan Xinhua Printing House